



COMUNICADO

Resulta irresponsable, que una abogada que ocupó el cargo de Procuradora General de la Nación, propague opiniones en base a bochinchas que le comparten otras personas.

La administración de la Caja del Seguro Social está dispuesta a secundar cualquier denuncia que particulares presenten ante las autoridades competentes, siempre que estén acompañadas de las pruebas correspondientes.

Comentarios sin sustento en las redes sociales, solo contribuyen a lesionar la confianza en los buenos esfuerzos que se hacen para transparentar la administración pública.



Ana Matilde Gómez R.
@AnaMatildeGomez

Será cierta esta información que me hacen llegar: Ingresos del edificio 520 de la CSS. “Que la dirección de Ingresos tiene orden de extenderle el Paz y Salvo a una cantidad importante de empresarios morosos. La directora viene nombrada desde la presidencia de la república.” 🤔

1:07 p. m. · 05 abr 25 · 2,734 Visualizaciones

César Herrera,
Director ejecutivo nacional de Finanzas de la Caja de Seguro Social.

Panamá, 6 de abril de 2025.